
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 ８月２８日（金）に初めての生徒総会が行われました。今回は，感染予防の観点から，放送と各学級での 

討論会となりました。放送では，第２期生徒会活動計画，専門委員会活動計画などが話されました。 

学級では，学級委員が司会を務め，生徒会の規約や第２期生徒会スローガンについて話し合いました。初め

ての司会で不安もあったようですが，２，３年生の生徒会の先輩方がサポートに入り，しっかりと活動する

ことができました。みなさんが選んだ第２期生徒会スローガンは，【今を生きて開華】。に決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校再開から約３ヶ月間，保護者の方々には， 

お忙しいところ消毒ボランテイアにご協力いただきまして， 

本当にありがとうございました。８月３１日をもって，消毒 

ボランテイアの方は終了となりました。ここまで多くの方に 

ご協力いただき，感謝の気持ちでいっぱいです。そこで， 

生徒共にこの気持ちを伝えるべく，黒板にメッセージを記入 

しました。 
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